



-  @alcaldiaibague
-  alcaldiaibague
-  @Alcaldiaibague
-  @AlcaldiaMunicipalDelbagué



**En el gobierno 'Ibagué Vibra' construimos 11 instituciones educativas, que ya son utilizadas por sus comunidades, mientras 16 más se encuentran en obra o pendientes de inicio para brindar las mejores condiciones de infraestructura escolar.**

**ANDRÉS HURTADO**  
ALCALDE DE IBAGÜE



# Alimentamos los sueños de nuestros estudiantes con el PAE

*Durante el calendario académico del año, se ha entregado de manera ininterrumpida los complementos alimenticios a los estudiantes beneficiados y se garantizó los recursos para la entrega, hasta final del periodo académico.*



Para la Administración Ibagué Vibra una de las estrategias de permanencia educativa más importantes ha sido la entrega del Programa de Alimentación Escolar a cerca de 37.000 estudiantes beneficiados con los complementos alimenticios, durante sus jornadas de clase.

grados y estudiantes en condición de discapacidad o vulnerabilidad.

Sumado a diversas labores de seguimiento y calidad, que realizamos a través de los 11 supervisores que hacen presencia en las instituciones educativas para atender requerimientos de la comunidad,



así como espacios de participación ciudadana como el Comité de Alimentación Escolar, mesas públicas, veedurías, entre otros.

Durante los dos últimos años, la entrega de los complementos alimenticios, en sus cuatro modalidades: complemento preparado

en sitio, comida caliente transportada, almuerzo preparado en sitio y ración industrializada, se ha entregado de manera ininterrumpida y desde el mes pasado se realizó el contrato con un nuevo operador por más de \$ 14.000 millones para entregar el PAE hasta el último día de clases del año.



# Contribuimos a la educación superior de los ibaguereños

*Más de 940 jóvenes de la Capital Musical han recibido una beca de matrícula para hacer realidad su sueño de ingresar a la educación técnica, tecnológica o profesional.*



El compromiso del Gobierno Ibagué Vibra, además de centrarse en ofrecer educación de calidad en las 57 instituciones educativas de primaria, básica secundaria y media también ha estado orientada en hacer realidad los sueños de ibaguereños de bajos recursos, que no habían podido ingresar a la educación superior. Son más de 940 ibaguereños los que se han visto beneficiados en programas como Georreferenciación Topográfica en la Universidad Cooperativa, que ha brindado el apoyo de matrícula a 195 jóvenes para cursar esta tecnología.

Así mismo, 405 jóvenes recibieron una beca para culminar sus estudios superiores en la Universidad Minuto de Dios, entre los que se encontraban estudiantes que desertaron de sus estudios superiores durante la pandemia del Covid-19 y recibieron apoyo para culminar su carrera y graduados del SENA, que tuvieron la oportunidad de profesionalizarse en su campo de estudio.

Finalmente, 182 estudiantes de la Escuela Normal Superior de Ibagué, entre los que se encuentran jóvenes con discapacidad visual, recibieron una beca para adelantar el Programa de Formación Complementaria, que les permite desempeñarse como maestros en el campo laboral.



## Recuerde...

200 jóvenes recibieron una beca para formarse como patrulleros de la Policía Nacional, adelantando sus estudios en prestigiosas escuelas militares del país y recibiendo dotación y uniformes, por parte de la Administración Municipal.





Alfonso Palacio Rudas



Celmira Huertas



Ciudad Luz

## Colegios nuevos y modernos, la apuesta del gobierno 'Ibagué Vibra'

*Se han construido 11 megacolegios en la ciudad y 16 más se encuentran en obra o pendientes de inicio para mejorar las condiciones educativas de los estudiantes de la Capital Musical.*

En convenio con el Ministerio de Educación se han dispuesto más de \$ 77 mil millones para construir 26 megacolegios en la ciudad, el proyecto más ambicioso en cuanto a infraestructura educativa de Ibagué para beneficiar a más de 28 mil estudiantes. Es de esa manera que ya hemos construido 11 instituciones educativas en la Capital Musical ejecutadas por el Fondo de Financiamiento de la Infraestructura Educativa, FFIE: Juan Lozano, Francisco de Paula Santander, Germán Pardo, Fernando Villalobos, Alfonso Palacios Rudas, Ciudad Luz, Celmira Huer-

### Recuerde...

Está pendiente el reinicio de obra del Jorge Eliecer Gaitán y el inicio de los proyectos José Antonio Ricaurte, José Joaquín Flórez Hernández sede principal, San Simón, Mariano Melendro e INEM Manuel Murillo Toro.

tas, Ambiental Combeima, Carlos Lleras Restrepo, Niño Jesús de Praga sede ITSOR, además del colegio Ciudad Ibagué que se construyó con la APP GICA. Así mismo, se encuentran en obra 10 megacolegios más: San José, Normal Superior, Santa Teresa de Jesús, Sagrada Familia, Diego Fallón, Darío Echandía, Antonio Reyes Umaña, Alberto Santofimio, José Joaquín Flórez sede Arboleda Campestre y Joaquín Paris. Los siete primeros que están proyectados para finalizarse este año y los restantes para el primer semestre de 2024.



Niño Jesús de Praga



Fernando Villalobos



Francisco de Paula Santander



Germán Pardo

# Llevamos internet gratuito a los colegios del municipio

135 sedes educativas son beneficiadas con internet, de las cuales 75 están ubicadas en zona rural.

En un esfuerzo por avanzar en materia digital y con el auge de las tecnologías de la información y la comunicación, la Administración Municipal adelantó la conexión de 135 sedes educativas de la Capital Musical a internet gratuito.

Los estudiantes de estos establecimientos pueden disfrutar en sus aulas de clase de una conexión dedicada, destacando que 75 planteles beneficiados están ubicados en la zona rural, ayudando así a disminuir las brechas de conectividad en este sector.

Tal como lo expresa el secretario de educación Juan Manuel Rodríguez: "Se ha realizado una inversión superior a los \$640 millones, para garantizar unas mejores condiciones educativas de los estudiantes y que tengan variedad de herramientas para su formación, las cuales podrán ser encontradas en la web".

Es de resaltar que la contratación de la empresa prestadora del servicio de internet, se realizó por medio de la tienda virtual 'Colombia Compra Eficiente', para brindar una mayor transparencia en el proceso, quedando seleccionada la Unión Temporal Azteca Comunicaciones.



## Avanzando en la calidad educativa en Ibagué

Diversas estrategias avanzan en la inclusión educativa y procesos para la primera infancia en el municipio.



### Aprendemos con diversidad, una apuesta por la inclusión

Tras la creación de la campaña 'Aprendemos con Diversidad' se han tejido diversas estrategias para dar cumplimiento al decreto 1421 de 2017 que establece la atención educativa a la población con discapacidad con el acompañamiento a directivos, docentes y administrativos de las instituciones en esta labor. Para este año, se destinó por primera vez la vinculación de 15 docentes de apoyo, para atender a estudiantes en condición de discapacidad o con trayectorias educativas diversas, así como intérpretes de lenguas de señas para estudiantes con discapacidad auditiva.

### La primera infancia primero

Diversas acciones ha procurado la Administración Municipal en pro de ampliar la oferta educativa para niños y niñas de 0 a 5 años, en ese sentido se ha avanzado en la caracterización y preparación de docentes para este posible escenario. Se han dispuesto más de \$150 millones para el diseño del plan gradual para avanzar hacia esta meta, que contó con un diplomado para 50 docentes de preescolar por un valor

cercano a los \$100 millones de pesos. Así mismo, se han entregado materiales pedagógicos con el fin de ofrecer un mejor ambiente escolar para los estudiantes más pequeños, destacando que se han beneficiado sedes rurales, además de diversos convenios con centros de educación superior como Universidad Minuto de Dios, para actualizar a 90 docentes en el proceso de acogida y bienestar para la primera infancia.





## DANCEMOS UNA APUESTA POR EL FOLCLOR Y LA CONVIVENCIA EN LAS AULAS

*Por primera vez el sector educativo hizo parte del 49° Festival Folclórico Colombiano, con El Encuentro Folclórico Estudiantil por la Convivencia de Ibagué 'Dancemos'.*

*Durante el Encuentro 18 instituciones educativas participaron en un gran desfile con cerca de 3 mil participantes, desde Catastro Multipropósito hasta el Teatro Tolima, donde brindaron un espectáculo del más alto nivel en sus presentaciones dancísticas.*

### Recuerde...

*Para la realización por primera vez del Encuentro 'Dancemos', la Administración Municipal entregó \$ 144 millones a 18 sedes educativas que participaron en el evento, es decir \$ 8 millones para cada una.*

